
 

 

 

 
STADTVERTRETUNG DER  
LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN 
7. Wahlperiode  

  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Fraktion  
Am Packhof 2 - 6, D - 19053 Schwerin 

Tel.: 0385 / 5452970  

 

          
         Schwerin, 13.11.2020 
 

ANFRAGE  
der Fraktion-Bündnis 90/DIE GRÜNEN gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die Landeshauptstadt 
Schwerin   
 
DB-Haltepunkt „Schwerin Industriepark“  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im HHE 21/22 weisen Sie in der Investitionsübersicht für das Produkt Gemeindestraßen/Errichtung 
Radabstellanlagen an DB Haltepunkten auf einen städtischen Anteil eines geplanten DB-Haltepunktes 
„Schwerin Industriepark“ hin. Ich frage Sie namens der Fraktion: 
 

 1. In welchem Zusammenhang wurden hier Pläne für einen zusätzlichen Haltepunkt 
entwickelt? 

 2. Wie sehen die Pläne und das Zeitfenster für die Herstellung des Haltepunktes aus?  
 3. Wurden die Pläne dieses Haltepunktes in den Fachgremien vorgestellt? Wenn ja, wann 

und in welchen Gremien? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Regina Dorfmann  
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen in der Stadtvertretung  
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DB-Haltepunkt „Schwerin Industriepark“ 
 
Sehr geehrte Frau Dorfmann, 
 
zu Ihrer Anfrage in o.g. Angelegenheit kann ich Ihnen gerne Folgendes mitteilen: 
 

1. In welchem Zusammenhang wurden hier Pläne für einen zusätzlichen Haltepunkt ent-
wickelt? 
 

Die Absicht für einen zusätzlichen Haltepunkt „Schwerin-Industriepark“ wurde durch die Deutsche 
Bahn AG im Zusammenwirken mit dem Ministerium für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung 
Mecklenburg-Vorpommern entwickelt. Nach meiner Auffassung ist dies eine sehr erfreuliche Ent-
wicklung, die die Attraktivität des Industrieparks fördern kann und die Bedeutung umweltfreundli-
cher Verkehrsträger für die Anbindung des Industrieparks erhöhen kann. Deshalb hat die Landes-
hauptstadt dem Land und der Bahn natürlich die Mitwirkung und Unterstützung zugesagt.  
 

2. Wie sehen die Pläne und das Zeitfenster für die Herstellung des Haltepunktes aus? 
 

Die Deutsche Bahn AG und das Ministerium für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung Mecklen-
burg-Vorpommern streben die Herstellung des Haltepunktes bis zum Ende des Jahres 2022 an. 
Es ist dabei die Herstellung eines Bahnsteiges und einer Zuwegung vorgesehen. Um das Projekt 
abzurunden, sind seitens der Landeshauptstadt Schwerin ergänzende Baumaßnahmen, wie Fahr-
radabstellanlage und Bushaltestelle vorgesehen. 
 

3. Wurden die Pläne dieses Haltepunktes in den Fachgremien vorgestellt? Wenn ja, 
wann und in welchen Gremien? 
 

Der Fachdienst Verkehrsmanagement hatte im Oktober und im November 2020 im Bauausschuss 
im Rahmen der Haushaltsplan-Beratung über den derzeitigen Sachstand informiert. Planunterla-
gen liegen mir bislang noch nicht vor. Im Rahmen der für den Haushalt 2021/22 beantragten Mittel 
sollen die Planungen für den städtischen Leistungsanteil erbracht werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


